## Auch heuer hat der Osterhase seine Spuren hinterlassen. Am 14. April 2011 fand unsere Osterfeier im Innenhof der

Neuen Technik statt.

Wir freuen uns, dass unserer Einladung so zahlreich gefolgt wurde. Bei schönstem Frühlingswetter fanden 500, mit frischem Schinken vom Bauern, belegte Osterbrote und 500 Eier ihren Abnehmer.

Traditionell wurden auch Eierpeck -Turniere ausgetragen.

## 324ER OSTEREIER

Viele verzweifelte Verlierer, die schon ihr zehntes Ei intus hatten, gaben sich dann dem reichen Angebot an Gerstensaft hin.

Zur Auswahl stand neben hellem Bier auch ein vorzüglicher dunkler Osterbock. Die schier unversiegbare "Getränkequelle" wurde von der Brauerei Gratzer zur Verfügung gestellt.

Bis in die späten Abendstunden ließen es sich viele Kollegen nicht nehmen bei interessanten Gesprächen und jeder Menge Spaß hierzubleiben und mit uns die bevorstehenden Osterferien einzuleiten.

Wir hoffen auch nächstes Jahr wieder so viele Besucher begrüßen zu dürfen!

Harald Mayrhofer

Weitere Fotos findet ihr auf unserer Homepage

http://maschinenbau.htu.tugraz .at

